

Le Parti Révolutionnaire Cubain a commencé une tradition de recherche de l'unité



La Havane, 10 avril (RHC) La fondation du Parti Révolutionnaire Cubain (PRC) par José Martí en 1892 a commencé une tradition de recherche de l'unité dans les organisations politiques de la nation caribéenne.

Sa création au cours de la période dite de Trêve féconde a confirmé le statut de dirigeant du Héros national avec l'une de ses principales contributions au processus d'émancipation du pays, en accord avec le leader historique de la Révolution, Fidel Castro.

Le PRC a répondu à la nécessité de former un organe pour la direction de la prochaine guerre nécessaire, ainsi que d'apporter cohérence et unité aux efforts indépendantistes.

Sur ses bases, il s'est fixé comme objectif d'organiser la lutte non pas dans le but de précipiter la guerre, ni de lancer le pays dans un mouvement mal disposé, mais d'ordonner la guerre généreuse et brève, qui assure dans la paix, le travail et le bonheur de tous les habitants de Cuba.

La création du PRC avait également pour but de contribuer à l'indépendance de Porto Rico.

Le Parti a été conçu comme un groupement pluri classes et politico-militaire, supérieur aux étapes précédentes, en assurant un commandement unique pour la préparation de la lutte armée.

Sous sa conduite, la guerre de 1895 obtint l'unité désirée des forces, bien qu'elle ne parvienne pas à l'indépendance totale de Cuba à cause d'un autre des dangers contre lesquels le Héros National avait mis en garde : l'intervention des États-Unis en 1898.

Le 20 décembre de la même année, après la mort de José Martí, Tomás Estrada Palma a décrété la désintégration du Parti.

Cependant, les idées initiées par l'apôtre ont été reprises des années plus tard par l'un de ses collaborateurs, Carlos Baliño, et le jeune révolutionnaire Julio Antonio Mella, lorsque, le 16 août 1925, ils ont fondé le premier Parti communiste de Cuba.

A 129 ans, les préceptes d'unité du PRC demeurent en vigueur dans l'actuel Parti communiste, considéré comme un fidèle gardien et continuateur des principes et idéaux de Martí aux portes de son VIIIe Congrès, qui se tiendra du 16 au 19 avril.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/253610-le-parti-revolutionnaire-cubain-a-commence-une-tradition-de-recherche-de-lunite>



Radio Habana Cuba